



Los Moñas son de Mungia y la banda se formó en 2004. Los Moñas son sobre todo joviales, alegres y eso es lo que buscan en cada una de las canciones que componen e interpretan en los conciertos. En 2005 editan "Yamomopipipapo". Con la música intentan que les salten chispas a todos los que les ven y escuchan. Rock y pop en estado feliz. Temas fáciles donde las cosas no tienen complicación. El segundo disco de Los Moñas es doble y se titula "Vitaminas". Los dos discos de "Vitaminas" recorren y enseñan el alma de Los Moñas. Unas veces, Los Moñas van más a menudo a la fuente que emana rock ya que el rock es la pócima que más les conmueve y encanta. Otras veces, Los Moñas se centran en los comienzos del pop y es el pop el elemento que antepone al rock. En la misma moneda Los Moñas descubren sus dos caras. Pero más rock que pop. El primer CD es rock, garaje y temas crudos unidos con pop. Si fuésemos a las raíces de este primer volumen, nos daríamos cuenta que estamos muy cerca de los envites del punk, de la candidez enérgica de los Ramones o de su rock vano y efímero pero súper pegadizo y contagioso. Los Moñas cree a pie juntillas en esa parcela del rock pegajoso desde la primera nota. Nada más decir el "uno, uno, dos, tres, va" el disco "Vitaminas" nos ha puesto en vereda con sus canciones. En el segundo CD Los Moñas nos enseñan la otra faceta del grupo. Los Moñas nos acercan al pop de los 60. Pero siempre rock-pop alegre. Unos temas poperos rodeados de enjambre rockero.

1.-¿Es "Vitaminas" un disco doble con dos sentidos y estilos diferentes?

Si, en efecto, Vitaminas es un doble CD que describimos como "las dos caras de la misma moneda". En el CD 1, mostramos nuestro lado más punk, con guitarras contundentes y una voz más incorporada en la música. El CD 2 muestra nuestra parte más pop, con una voz más presente y un sonido más sesentero. Este disco se llama Vitaminas porque es un doble CD cargado de energía positiva y de diferentes colores.

2.- ¿Hay más influencias americanas que británicas?

Pensamos que no sólo estamos influenciados por la música americana o británica, sino que también nos dejamos influir por la música del estado y por grupos del rock radical vascos. "Somos un grupo sin complejos".

3.- Los textos andan entre la búsqueda de vitaminas, de corazones, mundos y de emociones...

Y de emociones que pasean por nuestras mentes con la intención de ponernos en situación de la gente que al escucharlos puedan sentirse identificados con el día a día. Aparte de tocar temas como "seres inertes del más allá", también están presentes en nuestros temas las situaciones culturales, el sexo, las drogas y el rock and roll, y hay también algo de autobiográfico.

ritxi aizpuru (15 de abril de 2008)

El doble disco en formato dijipack "Vitaminas" se ha grabado en dos momentos diferentes pero en el mismo estudio, en Lamiña de Mungia. La grabación, las mezclas, los arreglos y la producción las ha realizado el técnico de sonido Natxo Liberty y la masterización ha estado a cargo de Dave Horrocks en su estudio de Canadá. El volumen primero se grabó en septiembre de 2007 y el segundo volumen en septiembre de 2006.

Aitor Gamboa (Txanpi): voz y guitarra • Iban Hernandez (Moñas): voz y bajo • Fran: batería